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Fraktionsübergreifender Antrag zu Ausbau der Kinderbetreuung in Kinderta-

gesstätten und des Ganztags in Grundschulen 

DS-Nr. :16/0059 

 

Zur Situation in Bereich Kindertageseinrichtungen 

Die Fortschreibung der Ausbauplanung für die Kindertageseinrichtungen ist im Un-

terausschuss Kindertageseinrichtungen am 02.02.2016 beraten worden und wird am 

08.03.2016 dem Jugendhilfeausschuss zur Beschlussfassung vorgelegt. Nachbe-

schlussfassung wird direkt mit der Umsetzungsplanung begonnen.  

 

Zur Situation des Ganztags in Grundschulen 

Die Verwaltung hat dem Jungendhilfeausschuss (JHA) in der Sitzung am 18.08.2015 

eine 2. Fortschreibung des Entwicklungskonzepts Offene Ganztagsschulen (OGS) 

zur Beschlussfassung vorgelegt. Der Beschluss beinhaltete sowohl die Zustimmung 

zum bedarfsgerechten Ausbau, zum dauerhaften Erhalt der OGS Plätze sowie die 

Bereitstellung der erforderlichen Haushaltsmittel. Der JHA fasste den entsprechen-

den Beschluss, der vom Ausschuss für Schule, Bildung und Weiterbildung (Sitzung 

am 23.09.2015) sowie dem Rat am 28.10.2015 bestätigt wurde. 

 

Für das Schuljahr 2015/16 wurde eine Bedarfsdeckung im Umfang von rd. 58 % avi-

siert. Mit der Einrichtung einer OGS an der KGS Meindorf, die für das Schuljahr 

2017/18 geplant ist, werden alle 8 Grundschulen über eine OGS verfügen. 
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Die entsprechenden Mittelanmeldungen wurden in den Haushaltsplanentwurf für die 

Jahre 2016/17 eingebracht. 

 

In der Sitzung des Schulausschusses am 23.09.2015 wurde weiterhin ein Bericht der 

Verwaltung zur Verpflegungssituation an den OGS (KGS Mülldorf, GGS Am Pleiser 

Wald, GGS Menden) vorgelegt. Hierzu wurden Pläne zur Verbesserung bzw. des 

Ausbaus der Verpflegungssituation vorgestellt, die vom Planungsbüro Biregio, Bonn, 

in Kooperation mit den betreffenden Schulen entwickelt wurden. Der FB Gebäude-

management hatte die Pläne bearbeitet. Stellungnahmen der Schulen zu den Pla-

nungen wurden eingeholt und beschlussgemäß nochmals an biregio zur fachlichen 

Bewertung gesandt.  

 

Die Schulverwaltung wird den Planungsprozess voran treiben, sobald die personelle 

Ressource hierfür zur Verfügung steht. Für die vom Rat u.a. für diese Aufgabe ge-

nehmigte Stelle konnte zwischenzeitlich eine geeignete Kandidatin ausgewählt wer-

den. 

 

Im Projektprioritätenplan ist die Planung der Verpflegungsoptimierung OGS im Pro-

jektpool zur Bearbeitung nach Freiwerden von Kapazitäten im FB 9 vorgesehen ( Nr. 

67). Die Umsetzung dieser Planungen ist für 2017 vorgesehen (Nr. 82). 

 

Derzeit wird der Schulentwicklungsplan (SEP) fortgeschrieben vor dem Hintergrund 

steigender Schülerzahlen, in dem die Entwicklung der OGS ebenfalls wieder Berück-

sichtigung finden wird. Ein Entwurf des SEP soll in der Sitzung des Schulausschus-

ses am 07.06.2016 vorgelegt werden. 
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